

## **Antrag Nr. 03-O-26-0062**

### **SPD-Fraktion**

---

#### **Betreff:**

Fluglärmmessungen  
- Antrag der SPD Fraktion -

#### **Antragstext:**

[Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten die FAG zu veranlassen, eine feste Messstation für den Fluglärm im Bereich Kostheim einzurichten und außerdem auf eine Änderung der Abflugrouten hinzuarbeiten.]

#### **Begründung:**

Die Beeinträchtigung der Lebensqualität in einigen Kostheimer Ortsteilen durch den Flugverkehr ist erheblich und erfordert weitere Bemühungen die Abflugroute zu ändern.

Nach Auskunft der entsprechenden Abteilung der FAG werden aber im gesamten Bereich Wiesbaden und AKK keine Fluglärmmessungen mehr vorgenommen. Da für eine weitere Diskussion um die Abflugrouten verlässliche Messwerte vorliegen müssen, ist die Einrichtung von Messstationen unbedingt erforderlich. Der Standort einer solchen Überwachungsstelle muss mit dem Ortsbeirat abgesprochen werden.

Mainz-Kostheim, 07. November 2018

W. Losem  
Fraktionssprecher